

## Sportfest und Sponsorenlauf

Montag, 28. Mai 2018: Sonnenschein und 30°C. Dienstag, 29. Mai 2018: Sonnenschein und 28°C. Der Jubel unter den Sportlehrern kannte fast keine Grenzen. Doch im Leben kommt es erstens häufig anders und zweitens als man denkt. Mittwoch, 30. Mai 2018: dunkle Wolken und Gewitter!

Anfangs sah es wirklich so aus, als machte Petrus an diesem Tag den Sportlern einen Strich durch die Rechnung. Doch unsere Sportlehrer reagierten schnell und konnten mit einer Schlechtwettervariante aufwarten. So wurde der Dreikampf Leichtathletik für die Klassenstufen 5 – 8 kurzerhand vom Sportplatz ins Schulgebäude verlegt. Nach der musikalischen Begrüßung im Rundbau durch das Blasorchester unseres Gymnasiums begaben sich die Mädchen und Jungen in verschiedene Klassenzimmer. Anstelle von Weitsprung, Sprint und Weitwurf standen für sie Seilspringen, Dreierhopp und Liegestütze auf dem Programm.

Für die Klassenstufen 9 – 11 waren die Wetterkapriolen halb so schlimm, da sie sich ohnehin in der Turnhalle sportlich betätigen sollten. Nach der Begrüßung ging es für die Schülerinnen und Schüler beim Fünfkampf hoch her. Die Mädchen traten in den Disziplinen Seilspringen, Dreierhopp, 9-3-6-3-9-Lauf, Medizinballstoß und Slalomdribbling an. Die Jungen maßen sich im Slalomdribbling, Medizinballstoß, Dreierhopp, Minutenlauf mit Korbleger und Klimmziehen.

Auch in diesem Jahr bildete der Staffellauf wieder den Abschluss der sportlichen Aktivitäten in der Halle. Hier traten die Klassen der Klassenstufen 9 und 10 (je drei Mädchen und drei Jungen) sowie die Kurse der Jahrgangsstufe 11 (je zwei Mädchen und zwei Jungen) gegeneinander an. Selbstverständlich bejubelten die Zuschauer die Läufer und feuerten ihre Klassenkameraden lautstark an. Die Gewinnerteams durften sich über eine vitaminreiche Belohnung in Form eines erfrischenden Obstellers freuen.

Allerdings stand für unsere Schüler an diesem Tag nicht nur die persönliche Punktejagd im Mittelpunkt des Interesses. Denn parallel zum Sportfest fand erneut der vom Schülerrat organisierte Spendenlauf zugunsten unserer Partnerschule in Bodu / Nepal statt. Zum Glück hatte der Himmel gegen 08.30 Uhr die Schleusen geschlossen und der Sponsorenlauf konnte bei angenehmen Temperaturen wie geplant stattfinden.

Die Idee dahinter ist so einfach wie genial: Im Vorfeld suchten die Schüler der Klassenstufen 5 – 11 einen Sponsor, der bereit war, mindestens einen Euro pro Runde zu spenden. Dabei meisterten die Läufer problemlos das festgelegte Minimum von zwei Runden, sodass für den guten Zweck insgesamt **4017 Runden** zurückgelegt wurden. Das entspricht einer Strecke von **2008,5 Kilometern**.

Die beeindruckendste Zahl von allen bezieht sich jedoch auf die erreichte Spendensumme in Höhe von **11.590 Euro**. Nach Eingang aller Spenden wird das Christoph-Graupner-Gymnasium den Erlös zu 100 % an den Verein „Unsere Hilfe für Nepal“ e.V. ([www.hilf-nepal.de](http://www.hilf-nepal.de)) überweisen. Die Hartmannsdorfer Vereinsmitglieder werden uns auch weiterhin regelmäßig über die Fortschritte bei der Innenausstattung unserer nepalesischen Partnerschule sowie über die Gestaltung der dazugehörigen Außenanlagen berichten.

M. Mählich

Öffentlichkeitsarbeit CGG Kirchberg











zurück zu [News](#)